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La  comisIón  mun!clal  permanente
aprbó  una  proposicIón irgente  por  la
que  todos los tarraesenses que paguen
os  Impuestos sóbre la  recogida de  ba
suras,  atrasados, antes el  próximo día
30  de  jallo  quedarán exentos de recar
gos.  Esta proposición fue  aprobada uná
nimemente oofl el  único voto en contra
del  representante de  la  coalición  de
Convergéncla 1 Unió.

El  tema está resultando altamente po-
lmico  puesto que  el  impago del  im
puesto  de  las  basuras responde a  una
campaña llevada a  cabo por  la  Coordi
nadora de  Asociaciones da  Vecinos du
rante  el  pasado año,  y  ahora algunos
de  los  Integrantes de  la  citada cpordi
nadora  figuran  como  concejales  del
nueo  Ayuntamiento. Esta campaña de
asociaciones de vecInos se llevó a cabo
por  considerarse que  el  aumento que
había sufrido la tasa de  recogida de be-
suras era excesivo y  supere de  largo el
aumento  normal  del  coste de  la  vida
Contrariamei*e  a  lo  que  se  ha  dioho.
los  partidos  políticos  no  manifestaron
en  ningún momento el apoyo a  la citada
campaña.

Coiwergéncla  1 Unió. al  votar  negati
vamente aJl acuerdo. señala tres razones
prlnclípales:  La exención de recargos no
está  muy clara legalmente. Entiende que
le  exención de  recargos debería aplIcar-
se  tambión a  los demás lsnpuestos por
simple  principio de equidad. Por últImo,
no  cree que este  acuerdo contrIbuye a
dar  una  Imagen de  confianza de  cara
al  ciudadano. —  Manuel  SARRAU.

casi
utilizables  por  el  Ayuntamiento. cuyos
criterios  do venta  motivaron otra  polé
mica  en  la que se le  hubo de recordar,
de  nuevo. al  señor Campoy. que no ca-
ben  las abstenciones en  las votaciones
municipales.  También llegó a  preguntar
el  secretario  si  defendía o  no  el  In
terés  del  Ayuntamiento al  que pertene
cía.  Los señores Cayla y  Martí hubieron
de  requerir amistosamente a todos para
que  vengan a los plenos lo  mejor infor
medos  posible, al  objeto de  no  dilatar
las  discusiones.

Se  pasó entonces a  las exposiciones
de  los delegados de Cultura. Enseñanza
y  Sanidad, cuyos responsables se  alar-
garon  durante casi  una  hora en  la  ex-
posición profunda de los criterios de sus
delegaciones.  en  especial  la  de  Sanl
dad,  a  la que  el  primer  teniente de al-
calde,  señor Marín, calificó como cuen
to  de la  lechera.
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Besaki

Elegida la  nueva
alcaldesa

Ha  sido elegida alcaldesa en  Be-
sa’h,  después de  la  memba  del  541-
tenor  alcalde, Ricard font,  con la nú
mero tres de su lista, Josefa Sala. Le
nuva  alcaldesa de  Besalé es la  ná’
mero  dos de  la  lista. loser  Coromi
nas,  que obtuvo todos los votos  de
los  concejales  de  la misma  (Indepan
dientes por el Socialismo y ‘la dama-
areola)  y  la  ebstenclón  de  los  de
Convergéncia.

La votación se realizó ente más da
doscientas personas que llenabi  por
completo  la sala donde se reunió el
consIstorio  y  en ella estaba tambln
présente €1 diputado socialista Erneat
LJuoh. En primer  lugar  se  leyó  fe  cae-
ta  de  dimisión  de  Ricard  Font,  que
provocó algún comentarlo y  después
se  celebró la  votación, con el resul
tado  antes dicho. El alcaldó y  la te-
nlente  de alcalde, que se encIJefltr54
ahóra  en  Vc.  han  sido  austItuldo5
por  los  doe siguientes de  la  Beta;
Josep  María  Gasslot y  Albert  Man-
doza

La  nueva alcaldesa de Besalú. Ro-
ser  Cororninas, agradeció en un  bre
ve  parlamento la confianza deposita
da  en ella;  -Confío  que me
réis   Ir  hacia adelante, y, al  mismo
tiempo,  ‘pido paz y  justicia  p04• &
bien  de Besalú’. —  Europa Proas.

Badalona

El  Ayuntamiento pide
:  uyudá . :  ul  gobernudor

1      •I      •II                           dor prometió  que,  en  el  momentoi_OS mi.  rnIi1OflS                  que se dspusIera de nuevos vehícu
de  deficit  municipal,               los, éstos serían destinados a a  clu
              ._l l  •  ,•1  rIpIrI          dad, para cubrir  de  forme eFicaz eliO  segurlua  ciua.’  .          servicio de  patrulla, actualmente es-
y  la situaciOfl de las                 caso en medios.
viviendas  de la calle       El más qrave
Sagrada Familia,                        Con todb, el principal prollema que
 problemas acuc ion tes            rrat  e  AfUfltflhIOfltOeS

       . .       .        1 nicipal,  calculado en  1.000 mIllones  La comisión de Gobierno ei   de pesetas, al que se sumará el  que
 Ayuntamiento1 presidida por el   resulte de] actual  ejercicio.  La  ayu
alcalde, Mario  Daz,  mantuvo  da estatal  que teóricamente deber’a
 una entrevista con el goberna-  haber cubierto  este  déficIt,  aparte
 dor civil,  señor Belloch, para  da ser  insuficiente,  pues se  limltó
tratar diversos temas de espe-  a 139 millones (aproxmadamente un
 cial interés para la  ciudad, y  10 .pOr entode   
en  los que se considera nece- sino  un  crédito  que,  a  un  interés
sana La ntervención de dicha del  1O’5 por ciento,  deberá ser  de-
autoridad para su resolución. vuelto  en  el  plazo de  una década.

La  limitación  del  presupuesto muni
En primer lugar, se  planteé el  gra-  cipal  es tal, que sólo el  pago de las

 ve problema de  Jos 400 vecinos de  nóminas a  funcionarios acanza el  50
  la  calle  Sagrada Familia. que llevan  por ciento de su totalidad.
80 días en  la  calle e  causa del mal  La  causa de  tales  déficit,  aparte
estado de sus viviendas, sin que .ln-  el  elevado porcentaje de  impuestos
mobiliaria  La Salud’.  responsable de  ciudadrnos  que  revierten  al  Estado
la  deficiente construccion del Inmue-   en  el  municipio  donde habita

  ble,  haya  cumplido ninguno de  los  el  contribuyente. es  el  extraio  mé
pactos  que  rubrico ante los vecinos  todo  seguido para l  cobro de  los
y  los  representantes pol;tIcO:s  loca-  impuestos en  los Ayuntamientos an
es.  El  señor  Belloch solicité  la  re-  tenores. Para citar tan sólo un ejem-.
dacción  de  un nuevo informe por  la   diremos que tanto  la  Telefónica
 Consellerla de  Urbanismo. mientras  como CAMPSA estaban exentas de
el  Ayuntamiento tiene  solicitada una  impuestos, mientras otras  empresas
nueva  entrevista  para los  proximos de igual magnitud han estado pagan-
dias,  en que se tratara exciusivamen- do su  radicación a niveles muy infe
te  de  este problema. y  en  la que se  riores de  lo  que realmente debieran
demandará la  presencia de  los  res-   en otras  se han producido ‘extra
 ponsables de la empresa. cuyo accio-  as  rebajas”, sin  que se conozca la
nista  principaj  es  Pablo Porta Bus-  razón ni  exista  explicación aparente
sons.  ‘  para tal  amañamiento.

Vandalismo  contra  colegios        Fiestas de  Primavera
Otro  de  los acucintes  problemas  Comenzaron las Fiestas de Prima-

mencionados en la  entrevista fue  el  vera,  bajo  la  tradicional  advocación
de  la  seguridad ciudadana y,  espe-  de San Anastasio, con la celebración
cialmente,  en  lo  relativo  a  los  dis-  en  el  recinto  del  parque  de  Can
tintos  asaltos a  colegios  estatales  Solel de ¡a Festa  del  Badiu».
que  se  viénen produciendo sin  que,  Dentro  del  programa de  festejos
 al parecer. exista móvil de lucro. Tras  se procedió a  la  reposición del mo-
 el  vandálico destrozo en  el  colegio  nolito que, ion la inscripción de .Can
Sant  Jordi  de Pomar, y  tras  donar el  Solei».  había sido    retirado por  el
     Ayuntamiento de  sus  depauperadas Consistorio  del  alcalde  Caballería
‘arcas  385000 pesetas  para  acondi-  PIe. quien había bautizado al  parque,
cionamiento del  local al  colegio Borí  en  contraposición con  la  votuntad
i  Fontestá, se  produjo otro  esalto y  popular de  adoptar el  nombre tracH
d•estroos  del  citado colegio, sin  que  cinal,  con  el  nombre del  alcalde
tampoco  se  descubriera la  desapa- Felipe  Antola  Vigo.  —  Carlos  GO-
rición  le  objeto alguno. El  goberna- MEZ  ACOZAF?.   

(I  PROYECTÁ’I  Terrosso
 nuevas       1 Polemlca exención
instaklCjOflCS  1 de recargo en el

 .  o  reformas...  i  impuesto por reco
  ie ftsteresil  conocer la gamaj

 —          gida de basuras

Reus

El plepo municipal- fue
un espectáculo

El  alcalde, desbordado
por  la oleada de
propuestas  de los concejales
y  por las discusiones
sobre cuestiones
de  procedimiento

El  pleno del Ayuntamiento de
Reus se  desarrolló con una ma-
yor  dinámica en el orden del día
y  en  las  intervenciones de los
ediles, hasta tal punto que el pro-
pío  alcalde, señor Marti, confesó
que  la  presidencia estaba des-
bordada.

C o n  veinte  minutos de  retraso  co-
menzó la  sesión y  se  informó del  gas-
to  medio de agua potable el pasado mes,
cuya  media fue  de  19.511 metros cO- Todos  protagonistas
bicos  diarios, habiendo agua hasta sep-  Hacia el  final  de  la  sesión  parecía
tiembre,  c o ñ  un  total  embalsado de  que cada concejal quería dejar constan-
8.837.000 metros cúbicos. Se aprobaron,   de  su  presencia y  el  señor Subirá
seguidamente  dos  proyectos de  abas-  pidió la  impugnación del trazado del ga:
tecimientO de agua en la avenida gene-  seoducto  arcelona  - Valencia - Bilbao,  ____________________________________
ral  Yagüe y  calle  Astorga, en el  segun-  solicitando que  pase lejos de  Reus, Ca- 1
do  de los cuales el  concejal señor Cam-  lificando  de  paso a  un  informador de 1Cornelk
poy  pidió  que se  Informase al  público,  sensacionalista. El  señor  Balañá, pidió 
cuando  es  preceptivo que  sea someti-  felicitación  para  los  miembros de  las
do  a información pública. Esta interven-  brigadas municipales por  su  ayuda en  Continuas amenazas
ción  no fue  la  única, porque el  mismo  limpiar  la  ciudad después de la  última
concejal  tuvo;deSPUéS, otras en las que  huelga;  Brufau,  que  se  felicitase  al  cJe bomba en un
se  le  hubo de  hacer  notar  que  todos  PSOE por su centenario y  se limpiare la
los  asuntos del pleno deben ser  conoci-  ciudad de  todos  los  letreros  y  propa- centro escotar
das  por el  Consistorio antes de la  reu-  ganda, matizando el  señor  Roig, a  con-
nión,  ya  que para  eso se  estudian en  tinuaCión que  el  coste  fuera sobre los  ‘En el  ‘Instituto  de Enseñanza Media
la  permanente  y  se  exponen  en  sacre-  partidos  políticos;  el  concejal,  señor-  de Cornellá  alluado  en  la calle  Juan Ma-
tana  durante varios días.  Gómiz, que  se  .catalanice  la  vida de  ragall se  producen desde hace mes y

El  Ayuntamiento aprobó la  modifica-  la  ciudad todo  lo  posible y  se  adecen-  medio continuas amenazas de  bomba,
ción  de cesión de terrenos al  Ministerio  ten  los  restos  del  carri  et’.;  Escode,  los  cosiguientes  trastornos en  el
de  Trabajo. proyectada para 9.000 me-  que  se .catalanicen,  también los rótu  desarrollo normal de la vida escolar.
tras  cuadrados, que  se  han considera-  los de las calles y  desaparezcan los de  Según palabras del  director  del  cee-
do  excesivos, optándose  por  ceder  a  di-  Generalísimo  Franco  y  Calvo  Sotelo,  en-  ‘cro, podría  tratarse  de  sImples gamba-
cha  Ministerio  solamente 4.300, y  al  de  tre  otros,  proponiendo Campoy que  el  rradas por ‘parte de desaprensivos, o  de
Educación ;os restantes, para instalar un  de  Franco permanece, pero con un eñe-  Intento  desestabilizador de  te  vida
centro  de  EGB, tanto  más cuanto al  la-  dido  peyorativo; BatIle, en fin,  pidió  or-  escolar, ya que  estas llamadas se han
do  mismo se construyen 600 viviendas  den en las intervenciones y  que alguien  producido en  varios lugares de  ‘la ele-
y  serán precisas aulas para su  pobla-  hiciese de  moderador. Los puntos fina-  dad.  Hasta el  momento, las  amenazas
 ción Infantil.  les  fueron cíe carácter  económico. Ha-  en ningún caso han sido reales  sin sin-

 El  consenso:  pros  y  contras           cipal es  de  718 millones y  las  deudas  derse  en cada ocasIón a  desalojar elcierida  informó que el  patrimonio muni-   barga, resultan molestas y  debe proce—
    A estas alturas  del  pleno ya  habla  a  amortizar. de  837 millones,  lo que va 1 recinto  paracomprobar  su  veracidad. —

otro  conflicto,  debido  a  a  petición  del  a  significar  aumento  de  impuestos,  ac-   ROVIRA.
 concejal señor  Garde  Ibáñez para que  tualización del  catastro,  de  las  plusva 1 las aprobaciones  no  fueran  por  consen-  lías  y  mayor  porcentaje  en  las  contri-  

1 SO. sino  por  votación  nominal  El alcal-  buciones del  Estado,  pidiendo  ‘austeri-      CUAkDROS         ,1

1 de  dijo  que  estaban  en  rodaje  y  en fa- j dad para la  eficacia’-  También  se  apro milis,  y  para  no  perder  el  tiempo  yo- 1 bó pedir  un  préstamo  de 37  millones  al        interesan
 tanda y  salvo petición  expresa. seçiui-  Banco de  Crédito Local y  otros 62 a  la

1 rio  con  el  consenso general. Pero en- 1 Caja  Provincial  de Ahorros  pare  liquidar   Del Siglo  XIX y  primera mitad  Siglo XX
 1 seguida surgió  otra  cuestión:  la venta  a  a  los  acreedores  del  Ayuntamiento.  —  Teléfono  218-2980 de 10 a  11  particulares de  franjas  de  terreno  no  Alfred  BASSO.  1  .

_r’I CASPE.75 t2458545
y    BARCELONA-13

.             -__J ,  -   —.   Ap,k’d.5S

SE COMI’RA

MON EDAS
BI LLETES

NUMISMATICA CASH
.  Calle Mallorca, 296 (junto Bruch)

Tal.  257-71-21, de 11 a 2 y  de 6 a 9

PUERTAS BLINDADAS
YDESERIE

Molduras -  Listones tableros -  Techos
:  formica  Armarios cocina -  bañoEmpotrados (Bricolagé)
CONREBI -  Roger de Flor, 23. T. 339-44-21

T   DE3.500Áu  Y  u  8.000 PTAS.
.    Precio total  garantís por escrito
.    Asistencia técnica toda Cataluña
.  Instalación antenas bm  y  color

Diputación,  1 1 3-1 15
(Chaflán  calla  Borreli)
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